

Kärntner Brillenschafe im Focus

Mitte Oktober fand in der Zollfeldhalle in St. Donat in Kärnten die bundesweite Zentralkörung und Versteigerung für die Rasse „Kärntner Brillenschaf“ statt.

Die Qualität der über 250 angemeldeten Zuchttiere war ausgezeichnet, was sich ebenso in einer sehr guten Preisbildung bemerkbar machte! Das weibliche Siegertier stellte Andrea Liebenberger aus der Steiermark, den Körungssieger bei den Zuchtwiddern errang Anna Egger aus Kärnten. Die Tageshöchstpreise lagen bei den Zuchtschafen bei 2.300 € und bei den Zuchtwiddern über 3.000 €.